

写真で見える静岡商工会議所の動き

静岡・出雲商工会議所
友好協定書に調印

8月に訪問して交流を深めた出雲商工会議所が当所を来訪し、両商工会議所は友好協定を結びました。お互いの観光のPRや文化的な交流を積極的に行うことで友好親善を図ること、また、大規模災害が発生した際には会員企業の復旧復興のため、人的・物的な相互支援を行うことが主な協定内容です。調印式では、酒井会頭と出雲の三吉会頭の二人が友好協定書に署名し、今後の連携に期待を込めた固い握手を交わしました。
(総務企画課・水越)



・友好協定を結び握手する酒井会頭と三吉会頭他

2/5



・熱海のリノベーションまちづくりを語る市来広一郎氏

2/8

熱海のリノベーションまちづくりと静岡の魅力発信コミュニティを学ぶ

新産業開発振興機構では、テーマ探索研究会・コトづくり研究会を開催しました。「熱海の奇跡、いかにして活気を取り戻したか」と題し、NPO法人 atamista の市来氏より中心市街地の再生事例を伺いました。また、静岡を愛する人のためのオンラインサロン「静岡人大学」の活動について石川学長よりご紹介いただきました。
(新産業課・小堺)

feel NIPPON 春
2019へ2万4千人が来場

観光・飲食部会の「余ハ此處ニ居ル」プロジェクト並びに製造業部会では、2月12日～15日に東京ビッグサイトで開催された「feel NIPPON 春2019」へ、お茶、わさびなど静岡産の食材を使った商品や伝統工芸品を出展しました。4日間約2万4千人のバイヤーの来場があり、名刺交換や商談を行い、ビジネスチャンスを得る良い機会となりました。
(観光サービス課・辻)



・当会議所ブースでの試食・商談風景

2/12
~15



・樽峠トンネル内でNEXCO担当者より説明を聞く

2/13

港湾・交通運輸部会
中部横断自動車道
建設現場を視察

2020年度中に清水～双葉間86.4キロが全線開通予定の中部横断自動車道の建設現場の視察会を実施し、31名が参加しました。富沢IC(仮称)、樽峠トンネル内の静岡・山梨県境と漫然運転注意喚起照明、湯沢第一トンネル内の侵入抑制照明、新清水JCTを見学しました。
(産業振興課・小澤)

「日経スマートワーク」で
酒井会頭が発表

2月22日(金)にプレミアムフライデー2周年を記念したシンポジウムが東京都で開催され、酒井会頭が事例発表を行いました。PFが始まった当初から、静岡市では働き方改革と消費喚起の双方を柱に企業・市民・店舗等の「オール静岡」で推進し日本一を目指しており、PFをきっかけに「時間」の意識改革から「イノベーション」創出機会となる取り組みを継続していくことを発表しました。
(商工振興課・岸端)



・静岡市の取り組み事例を発表する酒井会頭

2/22